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和解廣告商訴訟

應對斷電灣區多地

啟動應急中心

律師：“公共負擔”新規幾大改變

風險太大矽谷居民反對無人車上路測試

華埠雙十國慶昇旗老兵參與

雙十國慶系列活動之一的中華會館華埠遊行和升旗典禮 10 月 5 日古董。圖為數十個團體參加了遊行。 （袁玫／攝影）

【看中國洛杉磯訊】     雙十國慶
系列活動之一的中華會館華埠遊行
和 升 旗 典 禮 10 月 5 日 古 董， 當 天
有數十個團體參加了遊行，眾多僑
民出席升旗典禮。

中華會館主席梁永泰表示，傳
統 僑 領， 新 僑， 越 柬 寮 團 體 大 家
共聚一堂，慶祝中華民國 108 年生
日。他說，會館支持國父孫中山先
生的理念，並恭祝美國和中華民國
國運昌隆。

駐洛台北經文處處長朱文祥表
示，中華會館年度古代國慶昇旗典
禮，今年適逢該館成立 130 週年，
大家共同歡慶。今年國慶的主題是

“攜手世界，台灣耀飛”，其含意
反對以下方面見證 ：根據“自由之
家”公佈的《 2018 年全球自由度》報
告，中華民國台灣已經連續 19 年
名列自由國家，台灣是亞洲地區第
一 個 民 主 國 家， 公 認 的 自 由， 民
主，更高的普世價值。得分的 100
分當中獲得 93 分，表示了台灣是
個卓越成熟的民主國家。

過去一年，國際情勢有不小的
變化，但台灣政府勵精圖治，努力
改善經濟，多元佈局，經濟轉型的
成果轉化為現實。根據美國商業環
境 風 險 評 估 公 司（BERI） 最 新 報
告， 台 灣 投 資 環 境 風 險 評 比 在 全
世界排名第四，有很多國際大廠紛
紛重新到台投資。而世界經濟論壇

（WEF）2018 年報告台灣在創新能
力排名第四。在美中貿易戰，台灣
經濟發展依然穩健，2019 年位居亞

【看中國舊金山訊】    一名被稱

為地鐵女高音的遊民上週末在洛杉

磯市議員的邀請，正式在演唱會的

舞台上表演。這一天女子來自俄羅

斯，一直到兩年前，她還靠著演奏

小提琴正常渡日。但一天晚上演奏

完後，一名男子在搶劫時打碎了她

價值數千美元的小提琴。失去生財

工具的她被迫流浪街頭，直到一名

警察拍下了她在地鐵站高聲歌唱的

視頻，放到網上後一夕爆紅，造成

不小的轟動。演唱會上她對觀眾說：

“我激動的不知說什麼好。我很高興

能用我的聲音觸動你們的心靈。” ※

【看中國舊金山訊】    太平洋

電氣 PG ＆ E 公司週二（10 月 8

日）宣布，將採取該州歷史上最

大的預防性停電措施，以努力避免

因電源線故障引起的野火。PG ＆

E 表示，因為有大風和乾旱天氣會

造成嚴重的火災危險，公司損失週

三午夜開始，關閉 34 個縣的 80 萬

用戶的電源。南加州愛迪生公司也

在周二表示，其在多個縣部分地區

的超過 10 萬 6,000 名客戶可能面

臨停電。和防火部表示，它已增加

人員，為極端的火災天氣做準備，

這是發生本火季以來最強烈大風天

氣。  ※

【看中國舊金山訊】    Facebook

已經同意向廣告商支付 4000 萬美

元，這些廣告商稱 Facebook 誇大了

用戶觀看視頻的時間。據灣區 NBC

週二（10月 8 日）報導說，這家總部

位於加州的社交媒體巨頭在訴訟和

解中，否認有任何不當行為。和解

通知書是上週五由奧克蘭聯邦法院

提起的。據報導，廣告商在 2016 年

以用戶指標起訴 Facebook，該指標

被認為是消費者花在觀看已發布視

頻廣告上的平均時間。訴訟稱量，時

間最多被誇大了 9 倍，這有助於說

服廣告商繼續購買 Facebook 的視

頻廣告服務。 ※

【看中國舊金山訊】    阿拉米達

縣，索諾瑪縣以及聖羅莎市（Santa 

Rosa）的官員已經啟動了緊急行動

中心，以應對太平洋電力公司計劃

在周三（10 月 9 號）和周四（10

月 10 號）可能的電力切斷計劃。

週三和周四將有強風，太平洋電力

公司為避免風力掛斷電線引發野

火，計劃在周三凌晨 4 點左右，切

斷灣區約 25 萬名客戶的電力供應。

且可能在 5 利率無法完全恢復。阿

拉米達縣治安官辦公室表示，他們

最關心的是從伯克利到弗里蒙特的

東灣山區，要求居民在 acalert.org

網站上註冊，以接收來自緊急行動

中心的通知。 ※

【看中國洛杉磯訊】    美國自 8
月 14 日宣布了“公共負擔”（ 公共收
費）新規後，在民間引發了一系列討
論，新規到底有什麼變化？會影響什
麼人群？因此，洛杉磯專業移民律師
黃子虔（Daniel Huang）提供了一些
建議性解答。

黃子虔誠表示，大家需重新了
解“公共負擔”的定義。以往移民官
在判斷是否會變成“公共負擔”時，
關鍵看其會不會變成主要依賴政府
補助過日子的人。這個人只是領一
點福利，但主要還是靠工作來賺取
收入，沒有拿食物券，現金，問題
應該不大。”但新規出台後，任何人
只要在 3 年內累積有 1 年在領取任
何一種福利，都會被定義為“公共負
擔”。

親屬移民遭受最大

但黃子虔誠指出，並不是每個

人都受新法規約束。“主要還是針
對親屬移民。而職業移民都工作，
能自給自足，所受影響不大。其次
美國公民孩子拿福利的情況也都還
不算。”另外基於民主的考量，申請
政治庇護者或家庭暴力侵犯類型身
份的人，也不受“公共負擔”的限制。

被擴大了的“公共負擔”福利類
別涵蓋了所有現金資助，醫 療（ 替
代的補充計劃 ），貧困家庭臨時補
助（TANF），糧食券和補充營養援
助，第八類房屋補助（ 第 8 節房屋憑
證）等。他說，“還有一點不同，以
前移民官在裁縫定時，只是看處方
拿到的福利現金是不是由聯邦政府
授予的，現在如果是加州或地方政
府給的現金補助，也都算在內了。”

移民官裁定“公共負擔”的加減

分因素

黃子虔誠說，根據新法規，民

眾要更多留意移民官在考量“公共負
擔”，批准申請人移民身份所看重
的加分，減分因素。“有一個叫做 '
負重 / 正加權係數 '。例如申請人在
申請過程中，如果移民官發現這個
申請人的收入是標準家庭收入的 2.5
倍，就會造成申請，有助於正面的加
分作用。”而不利的因素，他說指出
首先就是申請人在 36 個月之內有逐
步 12 個月或更多拿福利的記錄。另
外，申請人如果不會講英語，有心血
管等疾病，來美國沒有買私人保險
等因素，都會對申請不利。

“雖然身體不好，未來就有可能
會成為 ' 公共負擔 '。雖然這些因素
在過去沒有寫出來，但實際在操作
案子時，我們知道這些因素都會導
致整個案件受到影響。現在，新規
將這些考量都更明確了一下。”

新規上路前案子是否遭影響

【看中國舊金山訊】    根據曾經

在微軟和惠普工作的前產品經理質

疑機器人在林蔭道上是否能像人類

一樣對車輛和路人做出正確的瞬間

決定，他坦言：“我不想當試驗品。”

據《華盛頓郵報》報導，普遍

擁有高科技領域技術背景的矽谷居

民對無人駕駛車上路測試大多持反

對態度。在矽谷居住了 30 多年的

布倫奇利（Karen Brenchley）是

名電腦專家，專門從事人工培訓。

看到了 Waymo 公司（與穀歌同屬

Alphabet）的無人駕駛車在自家附

近的街道行駛，布倫奇利確實感到

擔心。她坦言：“我不想當試驗品”。

她提醒丈夫騎自行車時要穿上

高可見度的衣服，確保無人駕駛車

可以識別他，以免淪為試驗品。

去年 3 月，Uber 無人駕駛車

在亞利桑那州撞死路人的事故就是

很好的實例。Uber 因此宣布停止

所有無人駕駛車的公開測試，但當

下在無人駕駛車領域處於領先地

位的 Waymo 表示該公司稱為喬治

森（Alexis Georgeson）說，公司

職員及家人同時在矽谷居住生活，

Waymo 按照“安全和謹慎”的駕駛

模式設置無人駕駛車。

然而正因為了解科技和潛在風

險，所以矽谷居民可說是最質疑高

科技對生活影響的人群，這不僅僅

體現在無人駕駛車上路試行的問

題上。幾個月前的 8 月 9 日，加

洲四小龍之首。
美國是台灣的重要盟友，過去

兩年，川普兩次批准對台灣軍售，
美 國 也 派 出 高 層 重 要 官 員 拜 訪 台
灣，以此展現，美台捍衛民主，自
由，價值站在同一陣線，台灣也將
民主治理經驗和區域夥伴分享。

朱文祥說，回顧孫中山先生歷
經 經 10 次 革 命，1911 年 建 立 了 亞
洲第一個民主共和國 - 中華民國。
當天大家以實際行動緬懷先賢，共
同為堅持民主，自由與法治等普世
價值努力。

現 場， 來 自 瑞 士 的 賽 門

（Simon）表示，他是專業攝影師，
來到洛杉磯旅遊，喜逢中華民國國
慶活動，特別來攝影，為他的作品
中留下精彩輝煌的一頁。他表示，
熱 愛 由 孫 中 山 先 生 建 立 的 中 華 民
國，在大陸時就已認同中華民國的
民主與人權。※

州政府已批准 63 家不同的無人。

駕駛車公司在州內公路上測試駕

駛，包括矽谷公司 Lyft，Tesla，

Waymo，通用汽車的巡航部門，福

特聯合的 Argo AI 以及 Aurora 和

Zoox 等初創企業。上路試行時配

備隨車的安全駕駛員。

無人駕駛車上路測試真實的路

況前，已在非公開場合就模擬的道

路狀況做了很多測試。除了矽谷

外，這些公司也到其他州和地區做

測試，剎車了解和適應不同的天

氣，道路狀況和駕駛員的不同駕駛

習慣等。為應對真實的路況，無人

駕駛車仍需進行很多改善。 ※

雖然按照規定，新規將於 10 月
15 日起實施，但很多人已經開始紛
紛退出福利計劃。也有人針對新規
實施前的案子是否會受到影響。

黃子虔誠說，“我們現在只是講
拿綠卡，如果你的案子在 10 月 15 日
那天還沒送出去，或者還在 Pending
的狀態，還在進行當中，就會受到
新規影響，那你已逐漸消失了12 月
拿 ' 公共負擔 ' 範圍內的福利類別，
就可能會有麻煩。”不過他也表示，
並非逐步拿了12 月福利的移民申請
就完全不會被通過，“移民官還有
可以提供你一個選擇，讓你買一個
例 如 幾萬 美 元的“保 險”， 你付 個
10％，但要確保不會再領救濟 金。
如果再領，聯邦政府就可以搬運你
所付的錢放置所領取的救濟金，就
像是交保釋金一樣。”但他也提醒申
請移民的人，無論加州的社工如何
鼓勵申請福利，一定要三思而行。

“如果這個福利被聯邦政府定義為
‘公 共負擔’， 就 會 給申請 帶 來 麻

煩。” ※


